

COLLECTION MOTEUR

#VOLUME 4



Entamée à la toute fin des années 90, la Collection Moteur nous fait découvrir les voitures mythiques qui ont marqué l'histoire des hommes et de la société depuis la fin de la dernière guerre mondiale. Elles sont présentées par des collectionneurs, des pilotes, des concepteurs, ou tout simplement des amateurs avertis pour qui elles ont été " la voiture de leur vie ". Ils ne sont pas seulement passionnés d'automobile, ils sont aussi amoureux d'une marque, d'un modèle en particulier.

LA DS LA REINE DE LA ROUTE



La DS La Reine de la Route

Un documentaire réalisé par Fabrice Maze

C'est au Salon automobile de 1955 qu'apparut un grand mythe automobile du XXe siècle : la DS. Elle stupéfia le public autant que les ingénieurs lorsque furent révélés ses secrets techniques : suspensions hydropneumatiques, direction assistée, boîte de vitesse à sélection semi-automatique, freins à disques, sans oublier ses lignes aérodynamiques uniques au monde, sa visibilité et son confort incomparable. Son extraordinaire comportement routier et sa robustesse lui permirent de s'engager en compétition dès 1956. Elle remporta des dizaines de rallyes internationaux, sur tous les types de terrains, dont le célèbre Rallye de Monte-Carlo en 1959 et 1966.

